

LosAngeles - ASCRS Congress

Dr. Rau präsentiert/e dabei u.a. zusammen mit Coautor Dr. Frederick Hehn – dem Erfinder der Presbylasik-ISOVISION Methode - die Ergebnisse nach dem Presbylasik-einer gleichzeitigen Laserbehandlung der Fehlsichtigkeit, (das heißt Kurzsichtigkeit, Hornhautverkrümmung, Weitsichtigkeit) mit der Altersichtigkeit-Presbyopie. Es handelt sich um eine ganz neue Methode, bisher konnte die Presbyopie nicht mit Laserbehandlung behandelt werden.

Die Presbyopie konnte durch Linsenaustausch behandelt werden. Hierzu hielt Sie einen Vortrag, zu den Ergebnissen der sogenannten „mix match*“ - verschiedenen multifokalen Linsen (Lentis® M plus, Lentis® Comfort, ?M plus toric und Comfort Toric).

*Hierbei wird durch eine Kombination verschiedener multifokalen Linsen, beim Patienten, nach der Implantation im 1. Auge mit Wahl einer anderen multifokalen Linse im 2. Auge (vom selben Hersteller), dessen Bedürfnisse und Ansprüche vollkommen zufrieden gestellt.

Dr. Rau hat die Ergebnisse der multizentrischen Studie Cyclo-Behandlung des Glaucoms - grüner Star - durch die Implantation des Micro-Stent-CyPass Alcon vorgestellt.

Im Laufe des Congress in LA, wurde auch ein Interview der CRSToday zusammen mit Frau Dr. Rau bezüglich de Cyclo-Behandlung aber auch ihrer eigenen Ergebnisse gedreht.

Zudem wurde in Los Angeles, ein Lunch Symposium für kanadische Ärzte, von der Firma Oculentis in einem traditionellen Restaurant organisiert.